
CMN.
Proc. no Z4,
Fis.
Resp.

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 1 

Requerimento n$y4$72021.

Ementa: Informações acerca do
Programa Municipal de Bolsas de Estudos.

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

Justificativa:

Se tratando do Programa Municipal de- Bolsas de Estudos instituído
pela Lei nº 3.959, de 26 de dezembro. de-2005, que tem o objetivo de
incentivar as instituições de ensino de qualquer nível ou natureza ao
oferecimento de bolsas de estudos mediante a compensação dos valores
devidos referentes ao ISSQN (Imposto sobre Serviços de Qualquer Natureza),
a Vereadora Mônica Morandi, visando cumprir sua função fiscalizadora, vem
pelo presente, respeitosamente e nos termos regimentais desta casa, após a

aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o seguinte pedido de
informações:

1- No último biênio, quantas instituições de ensino participaram do
referido Programa? Favor encaminhar planilha contendo nome da instituição,
tipo de curso oferecido e cópia da documentação dos valores referentes ao

ISSQN compensados.

2- No mesmo período, quantos alunos se inscreveram?

3- Destes, quantos foram contemplados?

Valinhos, 12 de novembro de 2021.

só
ônica Morandi
Vereadora
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